



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

4 Pièces

177 m²

Réf. VMC2295

10 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de prestige avec service de conciergerie 24h/24, piscine extérieure parfaitement entretenue et à proximité immédiate de toutes les commodités, des plages du Larvotto ainsi que de l'International School of Monaco, découvrez ce superbe appartement d'exception. Dès l'entrée, une atmosphère d'élégance et de sérénité s'installe. Le vaste séjour, sublimé par un parquet en noyer massif, séduit par ses volumes généreux, sa luminosité naturelle et son raffinement. De larges baies vitrées prolongent harmonieusement les espaces de vie vers une spacieuse terrasse, véritable invitation ...

Nestled within an exclusive residence offering 24-hour concierge service and a beautifully maintained swimming pool, just moments from all amenities, the Larvotto beaches and the International School of Monaco, this exceptional apartment offers a truly unique lifestyle. From the moment you step inside, you are welcomed by an atmosphere of elegance and comfort. The spacious living area, adorned with exquisite solid walnut parquet flooring, impresses with its generous proportions, natural light and refined design. Expansive floor-to-ceiling windows create a seamless connection between the ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

